

Fuerte combate naval de rebeldes en Nicaragua

Managua, marzo 30 (AP). Por lo menos cuatro marinos sandinistas resultaron heridos y una embarcación pesquera seriamente dañada en ataques lanzados anoche y esta madrugada por seis lanchas de las fuerzas rebeldes contra puerto Corinto, en el Pacífico de Nicaragua, se informó hoy.

La radio oficial "La Voz de Nicaragua" dijo que seis lanchas rebeldes apoyadas por una cañonera perpetraron el ataque contra Corinto, 175 kilómetros al noroeste de Managua.

las 02:30 de la madrugada de hoy, y que fueron "rechados por nuestros guardacostas".

"Prácticamente fue un combate naval entre las naves agresoras y nuestros guardacostas, pues las lanchas "Piranas", apoyadas por una cañonera y un avión atacaron la isla del Cardón, la que fue defendida por nuestras patrulleras", dijo la radio. Agregó que por lo menos cuatro marinos nicaragüenses resultaron heridos. Las autoridades tratan de impedir el hundimiento de un pesquero alcanzado por el fuego rebelde.

Luisa Cárcamo, funcionaria de la Cruz Roja de Corinto, dijo a la AP por teléfono que el ataque fue dirigido principalmente contra la isla del Cardón, Boca Falsa y El Faro, a un kilómetro de la entrada del puerto, pero que la artillería en el Cardón repelió el ataque, mientras un guardacostas enfrentó a las lanchas en varias ocasiones.

Cárcamo dijo que hubo por lo menos cinco ataques cada

Pasa a la página 19



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LANZAN PIEDRAS. Santiago, Chile, marzo 30 (UPI). Universitarios lanzan piedras a la policía hoy, durante una manifestación de 2 horas, contra el gobierno militar chileno. Este es el cuarto día que se registran incidentes violentos de protesta en esta capital.

Weinberger visita Grecia

Atenas, marzo 30 (UPI). El secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger llegó hoy aquí para una visita de tres días durante la cual mantendrá conversaciones con el presidente Constantine Karamanlis y el primer ministro Andreas Papandreu en especial acerca del futuro de las bases militares norteamericanas en Grecia.

"Esperamos mantener discusiones fructíferas y útiles sobre todos los temas y asuntos que interesan a ambos países y a la Organización del Tratado del Atlántico Norte justo antes de la reunión de OTAN la próxima semana", señaló Weinberger en una breve declaración a su arribo desde La Haya.

El secretario dijo que es-

Pasa a la página 54



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTA. Metz, Francia, marzo 30 (UPI). Fuertes láminas de acero, colocadas a lo largo de la Calle Longwy, en esta ciudad francesa, por trabajadores del acero, en protesta por disposiciones del gobierno "que los perjudican".

Submarino hunde barco pesquero

Copenhague, marzo 30 (UPI). Un pesquero danés con su tripulación de tres hombres fue arrastrado al fondo del mar por un submarino manufacturado en Alemania Occidental para la marina chilena que se enredó en sus redes de arrastre en la boca del Mar del Norte, dijeron hoy las autoridades dinamarquesas.

La tripulación sigue desaparecida y se presume muerta.

El navío de 19 toneladas Ane Katrine se hundió ayer mientras estaba rastreando langostas en las aguas cercanas al puerto de Skagen, Dinamarca.

Pasa a la página 48

Narcotraficantes conspiran para matar gobernador

Orlando, Estados Unidos, marzo 30 (UPI). Narcotraficantes colombianos conspiraron para asesinar al gobernador del estado de La Florida, Bob Graham, hace dos años, en represalia por sus esfuerzos dirigidos a eliminar el multi millonario tráfico ilegal de drogas en el Estado, informaron hoy las autoridades.

El jefe de los agentes de la seguridad personal del gobernador supo de la conspiración en marzo de 1982, gracias a un informante, quien escuchó a un grupo de colombianos discutiendo un plan para asesinar a Graham.

"Tomamos esta investigación tan seriamente como ninguna otra debido a que concernía a la persona del gobernador".

Pasa a la página 54

Protestan por censura contra prensa chilena

Santiago, Chile, marzo 30 (UPI). La Asociación Nacional de Prensa que reúne a los dueños de diarios del país formuló hoy "enérgica protesta" por el restablecimiento de la censura previa que afecta a cuatro revistas de oposición.

Al mismo tiempo, rechazó la aseveración hecha por el ministro del Interior, Sergio Onofre Jarpa Reyes en el sentido que el gobierno está dispuesto a "encauzar la ac-

ción de la prensa en términos orientadores".

La Asociación dijo en una nota aparecida en un vespertino, que rechaza "esa gravísima e infundada interpretación" al referirse a lo señalado por Jarpa Reyes en el sentido que los editores de diarios y revistas estarían distorsionando la realidad del país por motivos subalternos.

A su vez, el ministro Jarpa dijo que hubo por lo menos cinco ataques cada

Pasa a la página 23

Llegan a 7 los muertos por disturbios chilenos

Santiago de Chile, marzo 30 (AP). El número de muertes a raíz de la reciente jornada de protesta antibuenaumental subió a siete personas al fallecer hoy un joven que, según testigos, fue golpeado por policías, dijeron informes periodísticos.

Fue identificado como Juan Aravena Mejías, de 15 años, quien según las versiones fue golpeado con bas-

tones por policías que dispersaban a manifestantes en el suburbio obrero de San Miguel, la noche del martes, durante la vigencia de un Toque de Queda. En diversos suburbios de la capital y de provincias se produjeron incidentes derivados de una jornada de "protesta pacífica" convocada por la oposición al régimen militar.

Pasa a la página 48

E.U.A. amenaza reducir representación UNCTAD

Ginebra, Suiza, marzo 30 (AP). Los Estados Unidos están dispuestos a reducir su representación en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD), el mayor foro mundial de negociaciones económicas entre países ricos y pobres, si no

logra reformas radicales en el organismo, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Indicaron que los Estados Unidos hacían circular un documento extraoficial entre los países miembros de la UNCTAD que critica su conducción y sugiere refor-

Pasa a la página 48

Shlaudeman va a Costa Rica

San José, marzo 30 (UPI). El enviado especial norteamericano, Harry W. Shlaudeman, quien está efectuando su primer viaje a Centroamérica luego de reemplazar a Richard Stone, llegó hoy a Costa Rica, en la segunda etapa de su gira.

Shlaudeman proyecta reunirse con el presidente Luis Alberto Monge y con el ministro de Relaciones Exteriores, Carlos José Gutiérrez.

El viaje a Costa Rica sigue a la visita de Shlaudeman a

Honduras, donde se entrevistó con el presidente Roberto Suazo Córdova.

Al llegar a San José, Shlaudeman expresó a los periodistas su esperanza de hablar con Monge y Gutiérrez acerca del "proceso de Contadora", las negociaciones de paz emprendidas por México, Colombia, Venezuela y Panamá y sobre "la situación de la región en general".

Consultado si pensaba que la acción de Estados Unidos

Pasa a la página 17

Pistas aéreas en Honduras hará EU

San Lorenzo, Honduras, marzo 30 (UPI). Un contingente de 450 ingenieros militares estadounidenses llegó para construir dos pistas aéreas —una cerca de la frontera con Nicaragua— parte de las próximas maniobras encabezadas por Estados Unidos.

El barco almirante VM. M. Callaghan, un carguero privado, atracó ayer en el puerto de San Lorenzo, a 70 kilómetros al sur de Tegucigalpa en el Golfo de Fonseca para desembarcar equipos y material para construir las pistas.

El capitán Glenn Allison, que encabeza la operación, dijo que 450 ingenieros del 864

Batallón de Fort Lewis, en Washington, participarán en las maniobras "Granadero I", que comenzarán el domingo.

El vocero militar estadounidense coronel James Strachan dijo en Tegucigalpa a principios de semana que las pistas serán construidas en la primera parte de estas maniobras de dos meses.

Strachan añadió que unos mil soldados militares norteamericanos participarán en las maniobras, que concluirán el 30 de junio tras un mes de prácticas contra insurgentes.

Pasa a la página 48



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"HECHAS PALILLOS". Atlantic City, Nueva Jersey, marzo 30 (UPI). Unas tablas es todo lo que queda de la casa que los tornados arrancaron ayer de su lugar (derecha),

y la destrozaron. En varias ciudades de la costa Este de los E.U.A., muchas viviendas quedaron "hechas palillos", y hubo destrucción también en centros comerciales.